

La UJI urge una nueva financiación este 2018 para evitar "el colapso" - Mediterráneo - 24/02/2018

ACTO INSTITUCIONAL

La UJI urge una nueva financiación este 2018 para evitar «el colapso»

Un reivindicativo rector reitera que los recortes «amenazan» a la Jaume I, que «está ya al límite»

Climent remarca la excelencia de la Universitat y exige «licitar Salud antes de junio» con más fondos

CRISTINA GARCIA
cgarcia@epnmediterraneo.com
CASTELLÓN

La UJI «no puede más». El rector, Vicent Climent, que presidió la ceremonia oficial del 27º aniversario, la última como máximo representante del campus, fue claramente reivindicativo, en la línea marcada en los últimos meses, ayer en el Paranimf: «La UJI está al límite de sus fuerzas y entrará en un colapso financiero si no se establece pronto un nuevo modelo de financiación que, por un lado, garantice que la Generalitat cumpla con sus obligaciones y pague la deuda histórica; y, por otro, supere las condiciones de infrafinanciación por alumno que sufrimos ahora y que imposibilita la sostenibilidad».

Ante la mirada del presidente de Les Corts, Enric Morera; la directora general de Universidades, Josefina Bueno; la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco; y el presidente del Consell Social, José Luis Brea, en la mesa, y en un auditorio con alta presencia institucional y de todos los ámbitos de la sociedad provincial, el rector miró al pasado, presente y futuro de la UJI y apuntó los «retos» más allá de «licitar antes del verano la segunda fase de Salud». «No estamos dispuestos a quedarnos con la mitad; la queremos entera y lucharemos por ella», reconociendo la «voluntad de la Generalitat» para «resolver este problema», tras la reciente jornada en Morella, pero reclama «urgencia de respuesta» en lo que calificó de «agravio comparativo» y que «condiciona nuestra supervivencia».

Tras denunciar «la compleja si-



► El secretario de la UJI, José Luis Blasco, junto a Enric Morera, Vicent Climent, José Luis Brea, Amparo Marco y Josefina Bueno, ayer en el Paranimf.

tuación presupuestaria» desde el 2010, con «caída de la subvención e incremento de las tasas», marcó los principales «hitos» de su legislatura. Climent habló de «muchos momentos difíciles» y también «satisfacciones y alegrías».

CRECIMIENTO // «Hemos entrado en el exclusivo grupo de universidades excelentes del ránking de Shanghái, crecido en transparencia y en ética, y también en infraestructuras, con el Espaitec, la Escuela de Doctorado, el Menador, el Paranimf, la sede de Vila-real y la primera fase de Salud», dijo, citando la «política de becas», «cinco nuevas carreras» y «la investigación, con una producción científica que se ha incrementado un 43% y un «92% en la transferencia a la sociedad». Cara al futuro, queda «aumentar la internacionalización, fomentar los dobles títulos, captar más fondos de la UE y seguir con la vocación de servicio público a la sociedad».

Tras entregar las distinciones al PAS y profesorado con 25 años de servicio, al personal jubilado, y los premios de grado y del Consell Social, el presidente del ente señaló que «han sido años complicados en los que la UJI ha crecido», remarcando «el apoyo a la reivindicación financiera», y reconociendo a viva voz el «gran trabajo del rector Climent». ■



VICENT CLIMENT
AFGANISTÁN

«La UJI no puede más, estamos al límite de las fuerzas y es vital que se revise ya la financiación»

JOSÉ LUIS BREVA
PTE. DEL CONSELL SOCIAL

«Han sido ocho años muy complicados, y apoyamos al rector en la reivindicación financiera»